



LIBRETA DE APUNTES

De encuentros y desencuentros

¿Hicieron las pases?

► En la pasada campaña electoral, la exdiputada Patricia Mora, del Frente Amplio, y Fabricio Alvarado, excandidato presidencial de Restauración Costarricense, protagonizaron un ácido debate sobre el Instituto Nacional de la Mujer (Inamu). Pero, ayer, el exaspirante, que propuso cerrar el Inamu, y la futura presidenta de ese instituto tuvieron que depone las hostilidades para sentarse a la misma mesa, durante una transmisión del programa de Amelia Rueda.



Fabricio Alvarado acudió ayer al Congreso. XFGH XFGHSDDFDFSDDFSDFS